

ESCRIBE UNA CARTA, FIRMA UNA PETICIÓN, ENVÍA UN TUIT



CÓMO FUNCIONA

- Personas de más de 200 países y territorios participan en toda clase de eventos.
 - Apoyan a personas que han sido hostigadas, amenazadas y encarceladas, sólo por ser quienes son y hacer lo que hacen.
- Muestran cariño y apoyo a las personas y sus familias.

Presionan a gobiernos, dirigentes y personas responsables de tomar decisiones.

Envían millones de cartas, correos electrónicos y

tuits, y firman peticiones.

Y logran que las cosas **cambien**: que se libere a activistas, que se garantice justicia a las personas cuyos derechos han sido vulnerados y que se proteja a quienes abogan por el cambio.

TUS PALABRAS SON PODEROSAS

ABSUELTA DEFENSORA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Rita es defensora de los derechos humanos y experta en gobernanza ciudadana. Durante más de 10 años se dedicó a brindar asesoramiento jurídico independiente a fin de ayudar a personas cuyos derechos habían sido violados por un sistema jurídico corrupto y poco fiable. Junto con otras 26 personas, Rita fue detenida por oponerse a un nuevo acuerdo fronterizo que otorgaba el control de una represa de agua dulce a Uzbekistán. Tras haberse presentado cargos en su contra por tentativa de "derrocamiento del gobierno por medios violentos" —delito punible con hasta 15 años de prisión—, Rita y al menos 21 personas más fueron absueltas el 14 de junio de 2024.



"Me gustaría expresar mi enorme gratitud. Sus acciones oportunas, esas cartas, esas peticiones, esas firmas y la enorme cantidad de cartas que fueron al tribunal, a la fiscalía... fue todo muy potente. De hecho, para todos nosotros y nosotras fue realmente empoderador [...] Por supuesto, la absolución fue por completo inesperada. Aún no sé cómo procesarla mentalmente. Habíamos contemplado todo tipo de hipótesis, imaginado distintos resultados... pero ;no se nos ocurrió que pudieran absolver a todo el grupo! Muchas gracias."

Rita Karasartova, Kirguistán

"Me siento muy aliviada, y les doy las gracias por la excelente campaña Escribe por los Derechos. Siempre estaré en deuda. Es como si me hubieran quitado un peso enorme de los hombros. Leer todas esas cartas y tarjetas postales hizo que me sintiera muy querida y apreciada."

Cecillia Chimbiri, de Zimbabue

LIBERADAS ACTIVISTAS DE LA OPOSICIÓN

Las activistas de la oposición Cecillia Chimbiri, Joanah Mamombe y Netsai Marova fueron secuestradas, torturadas y encarceladas tras asistir a una manifestación. Fueron acusadas de "difundir falsedades" y de "obstrucción a la justicia". Tras la inclusión de su caso en Escribe por los Derechos en 2022, Cecillia y Joanah fueron absueltas por el Tribunal Superior el 4 de julio de 2023.



ESCRIBE UNA CARTA, CAMBIA UNA VIDA

Escribe por los Derechos, la campaña anual de Amnistía Internacional, lleva más de 20 años transformando la vida de personas cuyos derechos han sido vulnerados. Usando el poder de la palabra, quienes respaldan Escribe por los Derechos se han unido en torno a una causa común: si nos unimos, podemos cambiar vidas.

La campaña de este año está protagonizada por personas de todo el mundo, todas ellas vinculadas por el hecho de que sus derechos humanos han sido violados. En algunos casos, por parte de los gobiernos; en otros, por parte de la policía o incluso de grandes empresas. Todo por ser quienes son y por hacer lo que hacen. Si nos unimos, podemos luchar por sus derechos.

Únete hoy mismo. Escribe una carta, cambia una vida.

ACTÚA HOY

- 1. Conoce a las personas por las que luchamos: https://www.amnesty.org/es/get-involved/write-for-rights/
- Contacta con el equipo de Amnistía en tu país: https://www.amnesty.org/es/countries/
- Envía tuits de apoyo y no olvides citar a @Amnesty y utilizar la etiqueta #W4R24

